

## **Recibe ANUIES fondos de España para programas de intercambio**

Contribuir al fortalecimiento del sistema educativo mexicano, y en especial a la educación superior universitaria, así como a la consolidación del posgrado fueron los principales compromisos del convenio de cooperación suscrito en 1994 entre México y España, y como resultado de ello, la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECI), representada por Joaquin Tres Viladomat, entregó a la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) 260 mil dólares, con los cuales se dará inicio al programa de plazas de docencia en universidades mexicanas para jóvenes doctores españoles. En el programa participan 40 instituciones de educación superior con las cuales se realizó un estudio previo de detección de necesidades, prioridades y áreas a desarrollar, fundamentalmente en ecología, ciencias químicas, psicología, tecnología en alimentos, economía y ciencias biomédicas. Dentro de éstas, destacan las universidades de Yucatán, Hidalgo y Guadalajara, las cuales recibirán a los 50 doctores que en breve arribarán.

Durante la ceremonia de entrega de recursos, Carlos Pallán, secretario general ejecutivo de la ANUIES, apuntó que este programa contará con un apoyo económico anual de 4.5 millones de pesos, de los cuales la mitad es aportada por la AECI, el 40% por las instituciones de educación superior y el 10% por la ANUIES.